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Электронный билет
 #954320923910391419e-ticket

Елена Темникова

Организатор: ООО «Арт-Фабрика», 109380, г. Москва, ул. Степана Шутова, д. 4, стр. 1, пом. VI, ком. 10А
ИНН 7721485996

25.11.2017 19:00

Град Event-Hall
ул. Парковая, д. 3

Сектор Section Трибуна

Ряд Row 5

Место Seat 53
Стоимость
услуги

Price 3000 руб.

Номер заказа Order # 6494742

Имя, фамилия Name Артём Ничуговский

Правила использования и возврата билета
1. Настоящий электронный билет дает право на посещение мероприятия.
2. Настоящий электронный билет запрещается копировать и передавать копии третьим
лицам. Уникальный идентификатор (штрих-код), содержащийся на настоящем
электронном билете, гарантирует вам право на однократное посещение мероприятия.
Предъявление третьими лицами электронного билета с идентичным идентификатором
лишает вас права на посещение мероприятия.
3. В случае возникновения каких-либо проблем, таких как нечитаемость
идентификатора, физическое повреждение настоящего электронного билета или иных
случаях, необходимо обратиться в специализированный пункт обмена или в кассы,
указанные на сайте http://kassir.ru/.
4. Проверка электронных билетов и проход на мероприятие осуществляется в
соответствии с правилами, установленными организатором или администрацией
площадки. Для прохождения процедуры идентификации электронного билета и в целях
проверки правомерности использования настоящего электронного билета
рекомендовано иметь при себе документ, удостоверяющий личность.
5. Стоимость настоящего электронного билета может быть возвращена лишь в случае
отмены, замены или переноса мероприятия на условиях, установленных офертой.
Стоимость сервисного или иных дополнительных сборов, взимаемых при продаже
электронного билета, возврату не подлежит.
6. С условиями оферты вы можете ознакомиться на сайте http://kassir.ru/. Настоящие
правила не являются офертой.

Rules of purchase
1. Your electronic ticket permits admission to the event.
2. It is not permitted to copy the electronic tickets, or give a copy to third parties. A unique
identifying code (barcode) is printed on the electronic ticket, and guarantees your admission
for one single entry to the event. If you pass your electronic ticket and unique identifying
code to third parties, your own admission to the event will be forfeited.
3. If you encounter any kind of difficulties - for example, your unique identifying code is
unreadable, or your electronic ticket becomes physically damaged, or other similar incidents -
you should contact one of the special ticket-return locations or ticket-desks indicated on our
website at http://kassir.ru/.
4. Checking your electronic ticket and admission to the event take place in accordance with
the conditions laid down by the organisers or venue administration. While your electronic
ticket is being scanned we recommend you keep an ID document to hand, and keep it while
the validity of your ticket is confirmed.
5. The price of your electronic ticket can be refunded only in case the event is cancelled,
changed or postponed, according to the advertised conditions. The costs of service fees or
other handling charges connected with the issue of your ticket cannot be refunded.
6. You can read the full conditions of this offer on our site at http://kassir.ru/. The document
you are reading does not constitute these conditions.

Правила поведения на мероприятии
1. На мероприятие запрещено проносить с собой и использовать профессиональную
аудио и видеоаппаратуру, спиртные напитки, колюще-режущие предметы, а также
любые другие предметы, которые могут нанести вред другим посетителям мероприятия.
2. В проходе на мероприятие может быть отказано в случае нахождения в состоянии
алкогольного, наркотического и (или) токсического опьянения без какой-либо
компенсации стоимости билета.
3. При нарушении правил нахождения на мероприятии и невыполнении требований
организатора мероприятия или администрации площадки, вы можете быть удалены с
мероприятия без какой-либо компенсации стоимости билета.
4. На мероприятии будет осуществляться аудио и видеосъёмка. Посещая мероприятие,
вы, тем самым, даёте разрешение на обнародование и дальнейшее использования
вашего изображения и/или звука вашего голоса, зафиксированного в ходе аудио и
видеосъёмки.
5. В соответствии с положениями Федерального закона от 23.02.2013 N 15-ФЗ
запрещается употребление табакосодержащей продукции на территории места
проведения мероприятия, а также в непосредственной близости от нее.

Rules of attendance
1. When visiting the event you may not bring professional audio or video recording
equipment, alcoholic drinks, sharp items, knives or blades, or any other items which might be
likely to cause harm or distress to other visitors at the event.
2. Should visitors be found in a state of intoxication caused by alcohol, narcotics, or other
substances when arriving at, or during the event, the organisers have the right to cancel their
tickets without refund.
3. Event visitors who infringe the rules of admission to the event, or refuse to cooperate with
the requests of the event organisers or venue administration may have their tickets cancelled
without refund.
4. During the event the audio and video recording will be conducted. Entering the event you
give your agreement for the further using and releasing of your picture and/or your voice,
which were recorded during the event.
5. In accordance with the provisions of the Federal Law No. 15-FZ of 23.02.2013 prohibited
the use of tobacco products on the territory of the venue, as well as in the immediate vicinity.

954320923910391419

ООО "КАССИР.РУ - Воронеж", $agent.address, ИНН&nbsp;$agent.inn

954320923910391419


